

Antwort auf den Forumsbeitrag des PVL-Vorstands

Der Vorstand des Personalverbandes öffentliche Verwaltung Liechtensteins greift im Forumsbeitrag vom 15. Oktober mit dem reisserischen Titel «Wollen Sie unseren jüngeren Generationen weiterhin die Rente wegnehmen?» den Landtagsabgeordneten Herbert Elkuch sehr aggressiv und unfair an.

Aufgrund meiner langjährigen beruflichen Tätigkeit als Vorsorge- und Finanzplaner verfüge ich über gute Kennt-

nisse hinsichtlich der staatlichen (AHV/IV) und beruflichen (Pensionskassen-) Vorsorge in Liechtenstein. Herbert Elkuch gab in den Diskussionen des Landtags über die Stiftung Personalvorsorge Liechtenstein (SPL) jeweils sehr fundierte Voten ab. Dass er ein überdurchschnittliches Fachwissen in diesem Bereich besitzt, hat sich auch in persönlichen Gesprächen mit ihm bestätigt.

Man kann in Bezug auf das Referendum, das Herbert Elkuch erfolgreich ergriffen hat, unterschiedlicher Meinung sein. Man kann ihm

jedoch nicht vorwerfen, dass er Falschaussagen gemacht hat.

**Willi Frommelt
Im Gafos 23, Schaan**